

自治会・回覧

住民各位

“迷惑駐車撲滅運動”

’09.11.28

生活環境部

路上駐車は、救急車や消防自動車等緊急自動車の走行の邪魔になります。また、子供たちが車影からの飛び出しによって事故につながります。さらに路上駐車が有ると他からの不審車が紛れやすく、空き巣や車上荒らし等が発生しやすい環境ができてしまい防犯上極めて好ましくありません。

生活環境部では町内の迷惑駐車の現状を把握するために、7月に2週続けて夕方6時ころ、10月には夜間の路上駐車の状況を調査してきました。その結果は下記の通りでした。

夕方の路上駐車

調査日時	1丁目	2丁目	3丁目	4丁目	合計
7月16日(木) 18時	5	14	10	13	42
7月23日(木) 18時	9	17	13	14	53

夜間の路上駐車

1丁目	2丁目	3丁目	4丁目	合計
10月5日22時	11	10月9日22時	31	10月14日22時
10月6日5時	11	10月10日5時	32	10月15日5時
翌朝まで駐車	9		24	31
割合	82%		77%	84%
				76%
				80%

ここで注目されるのは

- ①夕方6時以降帰宅してから路上駐車する人が倍増している。
- ②夜10時以降に駐車する人の8割が翌朝まで違法駐車をしている。
- ③7月の調査で該当した車が10月の調査でも多数認められている。
- ④調査中に防犯パトロールや付近の人から得たことは、「ここはいつも路上駐車している」との情報が多数有った。
- ⑤これらのことから、特定の人が習慣的に迷惑駐車をしている傾向が認められること。

“迷惑駐車をなくそう” キャンペーンは 生活環境部が過去5年間続けていますが、一向に改善されてないのです。

そこで、生活環境部は今後もう一度夜間調査を実施します。その結果が現状と変わらないようであれば警察にこれらの調査結果を報告し協力を要請するしかないと考えています。

迷惑駐車をなくすのは一人ひとりが心がけるしか方法が有りません。

皆様のご協力をお願いします。